

9月3日

HFとGiorgioとキャンプに行った。Michelleの気分で行くことになったので、準備を始めるのが出発が大幅に遅れて、キャンプ場がどこも満員で見つからず、よくわからない空き地で泊まることになった。もっと計画的にしてほしいなどは思った、お風呂は勿論、キャンプ場ではないので水道もトイレもなく苦痛でしかなかった。あらためて、キャンプは好きじゃないことを痛感した。

9月9日

Senior Sunriseに行った。Seniorの人を自分が意外と全然知らない事に気づいた。今までで仲良くなってきた人たちも、ブラザーの友達もみんなJuniorなので、もっとSeniorの友達も作ってほしいと思った。知り合いをあまり見られずにいたら、偶然Haleyと会って、その後Haleyの友達のHannahとEmilyと4人でRagsCaffeに行った。今まで、スターバックスなどのコーヒーとかをクラスに毎日持ち込んでくる人たちを見て、なんでだろう？と思っていた。けど実際抹茶ラテと共に受けた授業は、とても快適だったので、また誰か誘ってやってみたいと思う。

9月10日

Michelleの誕生日だった。桜の盆栽と手紙をプレゼントした。Marcのせいで少し不機嫌だったが、プレゼントで機嫌を取り戻してくれた。

9月11日

HFとIvanにテリヤキチキンを作ってあげた。作るのに少し時間がかかってしまったが、みんな喜んでくれた。

9月12日

Ethnic & Identityの課題のスライドづくりが思ったより大変だった。当然日本文化をフィーチャーしたが、日本文化に対するAppreciationとAppropriationの区別がつけづらく、困った。なんだかんだで、きゃりーぱみゅぱみゅを研究することにした。

9月13日

Michelleのイベントを手伝った。Giorgioと一緒に、初めてSaraとTeidenと会った。Saraは一度も会ったことがなかったが、とても話がはずんで、来週Saraとランチを食べることになった。

9月14日

放課後歩いて、Safewayと郵便局に行った。暇だったので信号待ちを一緒にいていた人に話しかけてみたら、Wesの昔の友達だということが判明し、さっきまで全くの知らない人だったが話が弾んだ。Liamという名前で、いい人だった。

9月15日

Saraに誘われて、Saraのテニスの試合を見に行った。試合に勝って、とても嬉しかったしホッとした。試合の後は、Starbucksにいて、抹茶を飲んだ。Saraは、キャラメルラテを飲んでいて。その後は、9st parkに行った。お互いの過去をたくさん話していい時間を過ごせた。

9月16日

4つのクラブに入った。(Tree, Fidm, debate, garden)

TGIFということで、Wes, James, Nate, SydneyとFirst streetにでかけた。ロコモコ丼がとても美味しかった。ひたすらFirstStreetを練り歩いたが、不思議と全く疲れなかった。途中からスラングの講義が始まって、面白かった。

9月17日

SaraとEmilyとMcDonald'sに行った。食べ終わったあと、3時間近く駐車場で喋り倒した。二人ともとてもいい人で、とても楽しかった。Emilyは昔、日本語の授業を取っていたらしく、プレイリストにYoasobiやちゃんみなが入っていて感動した。Saraの日産リーフのバッテリーが切れてしまい、レスキューを呼ぶ始末となってしまった。Saraの両親と初めて会ったが、最悪の出会いとなってしまった。全体的には、とても楽しい夜だった。

9月21日

放課後Saraの試合を見にいった。とても調子がよく、きれいに勝っていた。Saraが疲れていたのので、どこにも行かずに家まで送ってもらった。

9月23日

Sara, Feith, Emily, Zoe, PaigeとFootball gameを見に行った。その後、みんなで車をおいてNationに向かって歩いていたら、それを知ったSaraの母親がとても怒ってSaraを迎えに来て家に帰ってしまった。確かに夜道は危ないので、車で行くべきだったなと思った。

Nationについたら、みんなで注文した。Emilyはトイレに行って、なんとなくトイレの方を見ていたら、Emilyの入っているトイレに知らない男の人が入ってすぐ慌てて出てきたのを目撃した。しばらくしてEmilyが真っ赤な顔で走ってトイレから出てきて、話を聞くと、幸いズボンに手をかけた瞬間だったらしく、大事には至らなかったが、トイレをしようとしていた体勢でExcuse meと大声で叫んだらしい。みんなで大爆笑した。

9月24日

SevanahのBirthday Partyがあった。Kanaの母親に送ってもらった。友達と家族が来ていて、とても盛大だった。メキシコにルーツがあるので、メキシカンパーティーだった。JengaやBeer Pongなど楽しかった。プレゼントに扇子とキャラメルポップコーンを渡した。

9月25日

Saraとテニスに行った。流石に敵わなかったが、とても楽しかった。その後、TacoBellに行き、9st Parkで海を見ながら食べた。HFとなんとなくギクシャクしていたので、気分転換になり幸せだった。なんだかんだで、友達のおかげで最高の週末になった。

9月26日

Raley'sでエビを大量に買って、天ぷらをHFに作った。個人的には、Mushroom天が優勝だった。みんなとても喜んでいて、Wesが日本に行きたいと改めて言ってくれて、とても嬉しかった。

9月28日

Wes, James, NateとHomecomingの衣装を買いにMallに行った。Saraが赤色のドレスなので、Saraと話して赤いシャツと黒のズボンを買うことにした。

4人で店のオーバーオールと麦わら帽子を被って、写真を取った。楽しかった。